



いよいよ旅立ちの春～卒業式まで残りわずか～

「三寒四温」の言葉どおり、3月に入り寒暖差の激しい日が続いています。保護者の皆さまには、日頃よりお子さんの体調管理や基本的な生活習慣づくりにご協力をいただき、感謝申し上げます。

5日（水）から7日（金）までの県立高校前期選抜試験を経て、13日（木）に第78回卒業証書授与式を実施します。学校では感動的な卒業式にしようと生徒、教職員が一丸となって練習に取り組んできました。10日（月）には卒業式予行を予定しています。

中学校は3年間しかありませんが非常に中身の濃い3年間で、特に本校は歌舞伎学習など他校では決して経験できないことを通じて、生徒たちは多くのことを学び成長してきました。3年生のこれまでの功績を讃えるとともに、改めて感謝します。在校生、卒業生ともに互いに感謝する気持ちを大切に、卒業式を迎えてほしいと思います。

卒業は新たな出発、新たな旅立ちです。3年生には御館中でのこれまでの学びや経験、失敗や苦難、たくさんのお会いを糧にして大きく羽ばたいてほしいと思います。

御館同窓会入会式…2/26（水）

御館同窓会長と役員の方々のご臨席のもと、同窓会入会式が行われました。

3年生13名を加え、本校の卒業生は7178名となりました。式の中で卒業生に記念品（卒業証書ホルダー・コサージュ）が贈呈され、代表して佐久間さんが誓いの言葉を述べました。

校歌に謳われているように、「御館の里の学び舎」で共に学んだ仲間を卒業後も大切に、「心は一つ向上の高き理想に進み行く」ことを願ってやみません。



卒業式に向けて

「感動的な卒業式」を合い言葉に、これまで全体練習を2回行いました。また、生徒が自主的に式歌の朝練習に取り組んだり、学級独自の練習を積み重ねたりしてきました。来週の予行を経ていよいよ本番を迎えますが、式に臨む態度、礼儀、返事、卒業証書の受け取り方など、どの生徒も大変立派です。

10日にクリーン作戦、12日に卒業式会場準備、同じく12日に3年生は学級分散会、そして、13日が第78回卒業証書授与式です。



式歌練習の様子、日に日に大きな声ができるようになってきました

東日本大震災から14年

「3.11」、東日本大震災とその後の原子力発電所の事故から14年が経過しようとしています。福島県の復興は着実に進んでいますが、私たちは決して大震災を忘れてはいけません。3月1日には震災祈念として黙祷の時間をとる予定です。

これからの時代を創っていく若い世代の人たちの活躍を、大いに期待しています。



14年前の新聞

お知らせ

○3月3日（月）から、最終下校時刻が、**18時00分**になりました。

会議がある場合には「部休日」になったり、5校時の日は下校時刻が早まったりしますので、各学年通信等でご確認ください。

○卒業証書授与式（3/13）の日程

- 在校生登校… 8：30
- 卒業生登校… 9：00～9：15
- 保護者来校… 9：10～9：30
- 保護者入場… 9：50
- 式の開始 …10：00
- 式の終了 …11：00（予定）
- 写真撮影 …式終了後（卒業生、保護者）
- 学級活動 …11：30
- 見送り …12：00～

※保護者の皆さまは上履きをご持参ください。駐車場は自転車置き場前か技・美術室側をご利用ください。